

... politique qui lui a répondu. ...

Un contre-projet. M. Bernard demande le projet pour un amendement qui est un véritable contre-projet.

Votes de nos Sénateurs. Paris, 28 février. — Voici comment se sont repartis les votes des sénateurs du Nord et du Pas-de-Calais dans le scrutin sur le passage à la discussion des articles du projet de dévouement.

La Tentative de Coup d'Etat. INTERROGATOIRE DE DÉROULÈDE. Paris, 28 février. — M. Paul Déroulède, accompagné de son avocat M. Oscar Talatoff et de son assistant, M. Le Senne, a été introduit cet après-midi à deux heures dans le cabinet du juge d'instruction Pasquies.

Correspondance Belge. Bruxelles, 28 février. — Au cours d'une rixe survenue après boire, le nommé Van Eckhout, demeurant au Bois-de-Chènes, a été frappé de coups de couteau dans le dos, par un nommé François Verbeke.

Faits Divers. HORS RÉGION. DOUBLE ASSASSINAT. Bordeaux, 28 février. — Hier après-midi, à Saint-Martin, canton de Saut-Sauvage, un nommé Maurice Girard, âgé de dix-neuf ans, a tué son père et la domestique de ses parents, Clémentine Neveu, âgée de dix-sept ans.

UN DRAME MYSTÉRIEUX. Nancy, 28 février. — Un honorable commerçant de Nancy, M. Mathis, recevait le 8 janvier dernier une lettre de menaces, naturellement anonyme, dans laquelle on le sommait d'avoir à verser une somme de cinquante mille francs dans les huit jours, sinon que la pauvre chose serait forcée de passer sa vie auprès d'une grand-mère infirme.

LE VOTE. La discussion des articles. Après les discours de M. Waldeck-Roussau, le Sénat a voté par 150 voix, contre 125, sur 270 votants, de passer à la discussion des articles du projet de dévouement.

police de Nancy vient de se décider à publier des photographes des lettres reçues par M. Mathis. Les magistrats espèrent que cette publication aura pour résultat la reconnaissance de l'auteur des personnes qui auraient écrit en correspondance avec l'auteur des lettres.

DANS LA RÉGION. LE TRAFIC DE FLAMMIDES. On n'a pu accuser l'école sans Dieu, les mauvais garnements et les ivrognes, mais pensant d'avoir incité l'auteur du crime, on a forcé d'ailleurs relève d'une toute autre inspiration que de celle qui peut venir de l'école même.

UN NOYÉ À COURRIÈRES. Serait-ce un crime ? Des renseignements qui nous sont parvenus de divers côtés, il semblerait résulter que la mort du malheureux Lebacqz-Louis-Hubert n'est pas le résultat d'un accident, mais plutôt le fruit d'une discussion de Carvin dit : « A la Coupe de Terre », où la victime ne manquait jamais de se rendre lorsqu'elle allait à Carvin.

LA GRÈVE DES FAÏENCIERS À SAINT-AMAND. Un nouveau Fournies. — Scènes sanglantes. — Les méfaits des gendarmes. — Une vieille de soixante-quinze ans et une ouvrière grièvement blessées. — Arrestation d'une mère de douze enfants.

LA GRÈVE DES FAÏENCIERS À SAINT-AMAND. Une manifestation. Or, vers six heures et demie, hier matin, les faïenciers en grève s'étaient rendus aux abords de la faïencerie Lebacqz et Bouchard, et manifestaient contre les ouvriers se rendant malgré tout au travail.

LE CERCLE RADICAL-SOCIALISTE DE LILLE. A la Maison du Peuple. La réunion que nous avons annoncée au lieu, hier, à la Maison du Peuple, Des huit heures, trois cents personnes étaient assises dans la grande salle des conférences.

assassinat de Madame Devény-Thérin A TOUCOING. Arrestation de Dubois. Hier matin, vers 11 heures 42, un individu âgé d'environ 25 à 28 ans, coiffé d'une casquette et chaussé de sandales, s'est présenté au poste central de police à Roubaix, en déclarant : « Je me nomme Henri Dubois, je n'ai pas de domicile fixe, coffret-mort, et que toutes les questions qui lui furent posées, il répondit : « Je ne vous rien vous répandre; ne parlez qu'à Lille, devant le juge d'instruction et Denise Deburque. »

LA GRÈVE DES FAÏENCIERS À SAINT-AMAND. Une manifestation. Or, vers six heures et demie, hier matin, les faïenciers en grève s'étaient rendus aux abords de la faïencerie Lebacqz et Bouchard, et manifestaient contre les ouvriers se rendant malgré tout au travail.

LA GRÈVE DES FAÏENCIERS À SAINT-AMAND. Une manifestation. Or, vers six heures et demie, hier matin, les faïenciers en grève s'étaient rendus aux abords de la faïencerie Lebacqz et Bouchard, et manifestaient contre les ouvriers se rendant malgré tout au travail.

LA GRÈVE DES FAÏENCIERS À SAINT-AMAND. Une manifestation. Or, vers six heures et demie, hier matin, les faïenciers en grève s'étaient rendus aux abords de la faïencerie Lebacqz et Bouchard, et manifestaient contre les ouvriers se rendant malgré tout au travail.

LA GRÈVE DES FAÏENCIERS À SAINT-AMAND. Une manifestation. Or, vers six heures et demie, hier matin, les faïenciers en grève s'étaient rendus aux abords de la faïencerie Lebacqz et Bouchard, et manifestaient contre les ouvriers se rendant malgré tout au travail.

Renversée et piétinée. — Un petit Fournies. Une pauvre vieille de 75 ans qui se tenait là — c'est dire que la foule ne se ruait pas à l'assaut de l'usine — fut à ce moment renversée et piétinée par les chevaux des gendarmes.

LA GRÈVE DES FAÏENCIERS À SAINT-AMAND. Une manifestation. Or, vers six heures et demie, hier matin, les faïenciers en grève s'étaient rendus aux abords de la faïencerie Lebacqz et Bouchard, et manifestaient contre les ouvriers se rendant malgré tout au travail.

LA GRÈVE DES FAÏENCIERS À SAINT-AMAND. Une manifestation. Or, vers six heures et demie, hier matin, les faïenciers en grève s'étaient rendus aux abords de la faïencerie Lebacqz et Bouchard, et manifestaient contre les ouvriers se rendant malgré tout au travail.

LA GRÈVE DES FAÏENCIERS À SAINT-AMAND. Une manifestation. Or, vers six heures et demie, hier matin, les faïenciers en grève s'étaient rendus aux abords de la faïencerie Lebacqz et Bouchard, et manifestaient contre les ouvriers se rendant malgré tout au travail.

LA GRÈVE DES FAÏENCIERS À SAINT-AMAND. Une manifestation. Or, vers six heures et demie, hier matin, les faïenciers en grève s'étaient rendus aux abords de la faïencerie Lebacqz et Bouchard, et manifestaient contre les ouvriers se rendant malgré tout au travail.

Le Siave rappelant combien a été violée la loi de saux-d'assommoirs Folscheid, montre comment cette même loi protège les victimes de la férocité capitaliste.

LA GRÈVE DES FAÏENCIERS À SAINT-AMAND. Une manifestation. Or, vers six heures et demie, hier matin, les faïenciers en grève s'étaient rendus aux abords de la faïencerie Lebacqz et Bouchard, et manifestaient contre les ouvriers se rendant malgré tout au travail.

LA GRÈVE DES FAÏENCIERS À SAINT-AMAND. Une manifestation. Or, vers six heures et demie, hier matin, les faïenciers en grève s'étaient rendus aux abords de la faïencerie Lebacqz et Bouchard, et manifestaient contre les ouvriers se rendant malgré tout au travail.

LA GRÈVE DES FAÏENCIERS À SAINT-AMAND. Une manifestation. Or, vers six heures et demie, hier matin, les faïenciers en grève s'étaient rendus aux abords de la faïencerie Lebacqz et Bouchard, et manifestaient contre les ouvriers se rendant malgré tout au travail.

LA GRÈVE DES FAÏENCIERS À SAINT-AMAND. Une manifestation. Or, vers six heures et demie, hier matin, les faïenciers en grève s'étaient rendus aux abords de la faïencerie Lebacqz et Bouchard, et manifestaient contre les ouvriers se rendant malgré tout au travail.

FEUILLETON DU 2 MARS. — N° 118. LA PÉRISE L'ONGE PAR XAVIER DE MONTÉPIN DEUXIÈME PARTIE LAPETITE MARTHE II

Véronique l'interrompit. — Un mot, d'abord, — fit-elle, — je vous écouterai ensuite, et je vous promets d'avoir beaucoup de courage et de calme. — Mais, avant tout, répondez à une question. — Laquelle ?

des voleurs, ont allumé l'incendie dans l'espoir de supprimer les traces de leur crime, mais malgré les mesures prises, le mobile de ce crime apparaît inconnu comme le soleil !

— Ruinée ! — Marthe comme la fille du patron !... ruinée !... — Puis, à l'ouïe d'une seconde, elle reprit avec le cœur : — Après ? — Dites-moi tout ! — Si la fortune de Marthe est à jamais perdue, il me sera peut-être donné, du moins, d'aider à découvrir les misérables qui ont trappé M. Richard et moi, et réduit à la misère deux enfants !

— Certes ! — Vous le connaissiez donc ? — Trois jours auparavant j'étais présent deux fois du suite à l'usine... je l'avais introduit dans le cabinet de M. Vernière et celui-ci, après son départ, me défendit de le laisser jamais, sous quelque prétexte que ce fut, arriver jusqu'à lui.

objet détaché de cette chaîne de montre à laquelle vos doigts s'étaient accrochés ? — Je l'ignore... je ne me souviens de rien... — Je vais donc vous apprendre qu'après vous avoir relevée mourante, inanimée, sur le lieu du crime, pour vous porter dans votre pavillon, j'étais seul auprès de vous et vous donnait des soins en attendant l'arrivée d'un médecin.

(A suivre)